

大槌町立吉里吉里学園小学部通信 No.6 令和2年6月26日 文責 沖舘

「ふるさと科」の学習、本格的にスタート! ~吉里吉里の海を守ろう・福祉を学ぼう~

吉里吉里学園には「ふるさと科」という地域を学ぶ学習があります。本来であれば、郷土芸能を練習し、 7月には発表会を予定しておりましたが、今年度は活動が未定の状態です。

他の地域学習について、4月23日の6年生「鮭の孵化場見学」以降、なかなか予定通り計画が進みませんでしたが、少しずつ再開し、5年生が吉里吉里の海を中心に学習を始めました。

まず、5月29日、PTA 会長の芳賀光さんと講師の佐藤寛志さんに来校いただき、海の清掃活動、アマモの繁殖活動等についてお話をしていただきました。そして、6月11日に、吉里吉里海岸に行き、海藻の採取活動等を行いました。子ども達は、海での活動に元気に取り組みました。

また、6月18日には、学園 PTA 会長の芳賀新さん、三陸園ゆーらっぷの職員の方2名に来校いただき、車いす体験、白杖体験、高齢者体験などを通して、福祉について学びました。本来であれば、実際に高齢者の方々と交流する時間を取りたいのですが、講師に来校いただき詳しく子どもたちに教えていただきました。

通常通りにはできないことが多いのですが、地域の方々、PTA の方々に支えられ子ども達は学習を進めております。今後、講師の方々に教えていただいたことをもとに、自分達でも学習を進めていく予定です。今後とも、ご支援をお願いいたします。





5年生

4 年生







心の授業

~ストレスとその対処方法~

現在、スクールカウンセラーの吉永先生と、 ストレスやストレスへの対処方法などを学ぶ、 「心の授業」を実施しています。

ストレスは誰にでもあることや、ストレスを 感じている時どのような状態になったり、 どのように対処したりするのかなどを考え、 話し合いました。

最初は、ストレスがないと思っていた子も 書き出してみると、「これがストレスなのか。」 など、様々感じながら意欲的に学習していま した。今後もこの授業は続きます。

ストレスは誰にでもあります。それを跳ね返す 心の強さ・しなやかな心(レジデンス)を育て ていきたいものです。



プール開き!!



6月16日(火)に児童朝会でプール開きを 行い、水泳学習が始まりました。子ども達は、 毎日元気にプールに入っております。

梅雨空ですが、それを跳ね返す元気さで、 子どもたちは頑張っています。

連日の水泳道具の準備は大変かと思いますが、 よろしくお願いいたします。

7月の主な予定

- 1日(水) 安全指導 身体測定5年 心の授業4年
- 2日(木) 身体測定2·3年
- 3日(金)身体測定4年幼保小接続プログラム授業研究会(吉里吉里小1年)
- 6日(月) 手作りマスクプロジェクト
- 7日(火) 児童朝会

授業参観日

- 8日(水)期末特別時程①
- 9日(木) 期末特別時程② 学年集金 図書貸し出し最終日
- **10 日(金)** 期末時程③ **眼科検診** 白衣回収
- 12日(日) 日清カップ (陸上)
- 13日(月)期末清掃(~16日)
- 14日(火) 最終図書返却日 耳鼻科検診
- 15日(水) クラブ
- 16日(木) 夏休み図書貸し出し(低)
- 17日(金) 夏休み図書貸し出し(高) 白衣回収
- 20日(月)~21日(火)期末面談
- 22 日(水) 終業式
- 29 日(水) 児童生徒合同会議

7月7日(火)は

第1回授業参観日です!

4月から、授業を保護者の皆様に参観していただく機会がないまま7月になってしまいましたが、やっと授業参観日を設けることができました。お忙しいことと思いますが、ぜひ、ご参観ください。

1~3 年生 5 校時 (14:00~14:45) 4~6 年生 6 校時 (14:50~15:35)

場所: 各教室

なお、懇談会等はございません。

응대는 응대는 응대는 응대는 응대는 응대는 응대는 응대는 용대는 용대는